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ふるさと学習 大綱引き参加
２月10日は、国内最大級の大綱として、国指定

重要無形民族文化財の「刈和野の大綱引き」が行

われました。

本校１年生

は前に紹介

したように、

大綱引保存

協議会から

贈呈された

中学生用の

袢纏に身を

包み、今年

から当日の綱のばし・小綱付けも体験学習をさせ

ていただきました。

総合的な学習の時間「郷土を見つめて～秋田県

の文化・風習、町づくり・町おこしについて調べ、

考えよう～」のテーマのもと、進めてきた学習の

まとめとなる体験学習でした。

この後、生徒は、学習全体のまとめの発表会を

行う予定です。

飾っていた大綱をいかにして伸ばしていくのか。

これも二日町と五日町では違っていました。また、

小綱付けには秘伝があったようです。真剣に見つ

め学習している生徒たちでした。いつも思うこと

は、どんな行事や伝統文化、また大会等にも、華

やかな本番の前や後に地元民やその当事者・担当

者でなければ分からない苦労や責任があるもので、

そこに誇りを

感じることが

できるのだと

思います。本

校の生徒たち

は、当日その

ようなことも

感じ取ってく

れたものと思

っております。関係者の皆様、貴重な体験の場の

提供をありがとうございました。

さて今年の勝敗はいかに。米の値が上がるのか、

豊作になるのか。

引き合いは、刈

和野大町通りで

午後９時ころで

した。なお、引

き合いについて

は生徒たちの家

庭学習になりま

した。

オーストラリア研修 報告会
２月16日、大仙市立中学校生徒海外派遣事業オ

ーストラリア研修の報告会が、仙北ふれあい文化

センターで行われました。

今年１月３日か

ら11日までの研修

に参加した20名の

生徒が行いました。

それぞれが研究テ

ーマをもち、その

研究の成果を発表

しましたが、本校

から参加した京極

さんと田村さんは、動物や自然保護をテーマに、

オーストラリアでの体験を踏まえて考察しており、

これからの生活で実践していきたいとも語ってお

りました。

また、ホス

トファミリ

ーとの会話

や生活習慣

の違い、食

べ物などの

感想が述べ

られました

が、現地で

の海の青さやオージーキッズとの交流も印象深か

ったようです。

ちなみに、京極さんは結団式で、田村さんは当

日の解団式で、それぞれ生徒代表のあいさつをし

ております。二人とも立派でした。

この報告に先立って、本校では、昨年12月に大

仙市と韓国タンジン市とのスポーツ交流に参加し

た、バドミントン部の吉田さんと大上さんの報告

もありました。２年生の集会で報告した二人は、

バドミントンの技術としては歯が立たなかったと

いう感想でしたが、交流事業全般を踏まえ、積極

性を身に付けたいという思いが述べられていまし



た。この二人も、

バドミントン大会

や日常生活におい

て、この貴重な体

験を生かしてくれ

るも の と 思い ま

す。お疲れ様でし

た。

学校評議員会 学校運営等にご助言
２月18日、学校評議員会を行いました。

本校評議員の真田さん、田村さん、小山田さん

にお出でいただき、授業参観後、今年度の学校評

価等を踏まえ、学校運営等にご意見、ご助言をい

ただきました。当日は、インフルエンザが流行り

だし、学校医の黒澤先生のご指導のもと、1・２年

生は早めに授業を打ち切っていたため、３年生の

授業をじっくり見ていただきました。

その後、校長

が今年度の学校

の諸活動につい

て話し、保護者

や生徒、また職

員の学校評価の

結果等の資料に

基づき、意見交

換等を行いました。

評議員の皆様からは、様々な取組が見られるが、

評価として、組織としての取組や家庭学習の習慣

化、また教職員のあいさつについて厳しい評価が

現れているので、今後改善してほしい旨が話され

ました。公民館を活用した姿や日常生活に、生徒

の思いやりの心がさりげない行動として示される

ことが多く、授業中の雰囲気もたいへん柔らかく

て好ましいというお褒めの言葉もいただきました。

教科の学習と体験学習のバランスや、詰め将棋を

例に頭の切り替えや集中力の育成、自分たちの中

学生時代等の経験を踏まえたいじめ問題等への対

応など、貴重なお話をたくさんいただきました。

やはり、社会に出てたくましく「生きる力」を養

える学校であってほしいという要望等を踏まえ、

今年度の締めくくりを行うとともに、いただいた

ご意見・ご助言を来年度の学校運営等に生かして

いきたいと思います。評議員の皆様ありがとうご

ざいました。

お知らせ
好評を博している「美術の時間展」ですが、今

回は、近隣校５校による「図工・美術の時間展」

として、３月16日から29日まで、大曲「アート＆

ギャラリーカフェ ブランカ」で行われます。子

どもたちの作品と、その作品に込められた想いを

展示します。「想像力は未来をつくる力だ」

こちらも、ぜひご覧ください。

なお、インフルエンザの罹患についてはご心配

をおかけしております。終息に向かっているとは

思いますが、油断はできませんので、ご家庭でも

手洗い、うがいの励行とともに、十分な睡眠時間

の確保、マスクの着用など健康管理につきまして

ご配慮をお願いいたします。

ＰＴＡ 今年度最後の授業参観
２月23日、今年度最後のＰＴＡ授業参観が行われ

ました。１年生は、ふるさと学習のまとめの発表、

２年生は24日からの修学旅行の結団式等、また、

３年生は受検に向けた取組についての学習でした。

１年生は、「秋田

の伝統行事ついて」、

大綱引きの綱よいや

綱のばしなどの体験

学習等も含め、県内

の祭りや伝統行事に

ついて調べたこと

を、それぞれタブレ

ットを活用してプレゼンテーションしました。そ

の後、伝統を守るために、今できること、これか

ら未来に向けてできることなどについて話し合い

ました。

２年生は、「いざ！沖縄」修学旅行結団式として、

旅行の最終確認と旅行への期待など、抱負が発表

されました。学年主任の「島唄」から始まり、各

グループの行動予定などが確認され、明日からの

旅行への想いがふくらんだようです。

３年生は、「自分

のよさをアピール

しよう！」という

ことで、受検の面

接を意識した学習

でした。既に前期

選抜で面接を経験

した友達のアドバ

イスを受けながら、

一人一人自分のよさを考え話しておりました。

授業参観後は、今年度の振り返りや会計決算等

についての学年懇談会が行われました。保護者の

皆様には、学校行事、諸活動について、多大なる

ご支援をいただき誠にありがとうございました。

いよいよ、締めくくりの３月を迎えます。まず

は３年生の一般受検、そして、学校において最も

大事な卒業式です。皆さんで心に刻まれる３月に

したいと思いますのでよろしくお願いいたします。

書き損じはがきの提供（御礼）
書き損じはがきの提供をお願いしておりま

したが、93枚のご協力をいただきました。は

がきは大仙市ＰＴＡ連合会の事務局に届けま

した。ありがとうございました。


